

市内団体との意見交換会

テーマ コロナ禍が明けてからの商工業振興について

議員 コロナ対策として、国は商工業に係る給付等を行っているが、充分であるか。

団体 充分とは言えないがある程度の措置はしてくれているのでありがたく思っている。しかし、給付金の種類によって申請方法がばらばらであり、事務処理に手間がかかるため、少し不便であると感じた。

議員 コロナ禍が収まった後、商工業振興のためには何が必要と感じるか。

団体 ここ数年、イベント等は軒並み中止であったので、海南市の活気を取り戻すためにも再開させていきたい。そのためにもイベントを開催するためのガイドラインなどを市で作成いただければ、開催の後押しになるのではと考える。

海南商工会議所・下津町商工会の各青年部と建設経済委員会(10月28日)

議員 確かに本市活性化のためにも、今後はコロナ対策を講じた上で、開催可能と思われるイベントについては前向きに考えていく必要があると思われる。

団体 他にも飲食業で人数制限や仕切板などの対策を講じられているが、もっと飲食店に行きやすい環境がつくられれば、まち全体が元気になるのではとも感じる。

